

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 21 de junio de 2015, a las 12:00 horas.

- 01.** El asociado 508 se llevó la participación de lotería de 0,20€
- 02.** El asociado 194 se llevó la participación de lotería de 0,20€
- 03.** El asociado 63 se llevó la participación de lotería de 0,20€. (La retiró el asociado 194).
- 04.** El asociado 341 se llevó la participación de lotería de 0,20€ y la segunda instancia entregada a EPSAR.
- 05.** El asociado 328 se llevó la participación de lotería de 0,20€ y la segunda instancia entregada a EPSAR. (Los retira el asociado 341).
- 06.** El asociado 39 se llevó la participación de lotería de 0,20€
- 07.** El asociado 522 se llevó la participación de lotería de 0,20€. (La retiró el asociado 39).
- 08.** El asociado 551 se llevó la participación de lotería de 0,20€
- 09.** El asociado 488 se da de baja porque se va a vivir a Valencia. Tras 10 años de falsas promesas del Ayuntamiento de que iban a adecentar su calle, poner alcantarillado, etc. decide irse de Moncada.
- 10.** El asociado 450 pagó la cuota de asociado de 2015 (20€), se llevó la participación de lotería de 0,20€ y preguntó por la antena ilegal de telefonía móvil de la calle 138C.
- 11.** Pasaron a charlar un rato Pedro Tostadao, Alfredo Pechuán y Vicente González.
- 12.** Estuvo en la guardia María Moner.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.